

報道委員会

PHOTO ニュース

第35号

疲れたけど楽しかった！ウォーキング大会



2年生は修学旅行に行けなかったぶん、みんなまでウォーキング大会を楽しんでいました。鉄砲山の登山はとてもしんどかったけど、瀬戸運動公園の体育館で2年生全員で行った、バレーボール、バドミントン、ドッジボールはとても良い思い出になりました。

(2年1組報道委員)

今年は1年生とは別のルートでのウォーキング大会で、2年生は昨年と違い、レクリエーションもありました。修学旅行も中止になり、数少ない楽しめる行事なので、スポーツで競い合ったり、お菓子を交換したりして精一杯楽しみました。

(2年2組報道委員)

今年は新型コロナウイルス感染予防のために、1年生と一緒に歩くことはできませんでした。2年生は鉄砲山に登った後、瀬戸運動公園体育館でバレー、バドミントン、ドッジボールをやりましたが、勝敗はどうあれ、全体を通して楽しいウォーキング大会になりました。

(2年3組報道委員)

登山コースは思った以上にきつく、山頂に着く頃には、くたくたになりました。ドッジボールでは、男子がすごく女子に気をつけてくれて、半分競争、半分応援みたいな感じで(笑)すごく楽しかったです。とても充実した1日になりました。

(2年4組報道委員)